



Los ediles Juan C. Bueno y Jesús Hernández. EÑE

El Museo de la Moto de Santa Marta estrena climatización

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha dado por finalizadas las obras de instalación de la climatización en el Museo de la Moto Histórica. Se trata de una inversión de 14.200 euros que se sufragarán con fondos propios.

En concreto, se han instalado tres equipos de frío y calor con el correspondiente desagüe conectado al punto de fontanería más cercano, tubería frigorífica e interconexiones eléctricas. Además, también se han realizado los soportes, tanto de las unidades interiores como exteriores.

“Las instalaciones necesitaban climatización tanto para las fechas de mayor frío como para el verano para que los visitantes que pasan cada día por el museo, puedan visitarlo de la forma más cómoda y en las mejores condiciones posibles”, señaló el concejal de Personal Jesús Hernández.

Por su parte, el responsable de Turismo, Juan Carlos Bueno, quiso resaltar “la calidad de los espacios culturales y museísticos que tenemos en Santa Marta, que requieren de un mantenimiento y de inversiones frecuentes. No podemos apostar por la cultura de la forma en que lo hemos hecho en los últimos años, sin hacer actuaciones periódicas como esta, que sin duda mejorará mucho las instalaciones”. EÑE



Niños jugando en un día soleado en la Isla del Soto de Santa Marta de Tormes. EÑE

El Día de la Educación Física en la Calle llega a la Isla del Soto

● Los protagonistas serán escolares de **Babilafuente, Santa Marta y Cantalapiedra**

EÑE

Santa Marta de Tormes—Promover la importancia de realizar ejercicio al aire libre por su impacto positivo, tanto en la salud física como en la mental, y poner en valor la práctica de hábitos saludables desde edades tempranas, son algunos de los objetivos de las actividades que se desarrollarán mañana en la Isla del Soto de Santa Marta, con motivo de la celebración del Día de la Educación Física en la Calle. Una jornada que contará con la presencia de 240 escolares de los centros educativos Miguel Hernández y Carmen Martín Gaité

● Las actividades, que se desarrollarán **mañana**, girarán en torno a las **danzas urbanas**

de Santa Marta, Filiberto Villalobos de Babilafuente y Campopetre de Cantalapiedra.

Será una mañana donde los alumnos de los distintos cursos desarrollarán actividades de Educación Física acordes a los contenidos en los que están trabajando en esta asignatura y se completará con una demostración de danzas urbanas en la zona del escenario de la Isla del Soto. “El resultado final es trabajar diferentes conceptos relacionados con la danza, el movimiento, la expresión corporal, ejercicios gimnásticos y la música”, destaca la directora del

colegio Carmen Martín Gaité de Santa Marta de Tormes, Elena Pérez. “Desde hace cuatro cursos escolares, un equipo de profesores de Educación Física de diferentes colegios y pueblos de la provincia llevamos a cabo este grupo de trabajo en el ámbito del Centro de Formación Permanente del Profesorado e Innovación Educativa de Salamanca”, explica Pérez.

Las actividades, que comenzarán a desarrollarse a partir de las diez y media de la mañana, cuentan con la colaboración del Consistorio santamartino y participarán alumnos de distintos cursos desde los cuatro años hasta sexto de Primaria. Una jornada de convivencia que servirá para sensibilizar a los alumnos de la importancia de llevar una estilo de vida saludable.

Por otro lado, si las condiciones

climatológicas no acompañan, los organizadores de la actividad han previsto que la actividad se pueda desarrollar en el pabellón Francisco Samaniego ‘Fay’.

Segunda edición que se realiza de manera presencial

Con motivo de las restricciones de la covid-19, las dos primeras ediciones que se organizaron tuvieron que desarrollarse de manera on line. De hecho, fue durante el curso pasado cuando, por primera vez, las actividades por el Día de la Educación Física en la Calle se organizaron de manera presencial.

“La temática de la anterior edición giró en torno al conocido musical de El Rey León y la representación se llevó a cabo en el teatro de los Padres Paúles de Santa Marta de Tormes”, puntualiza Elena Pérez.

Ledesma será epicentro de la artesanía y la alimentación en el mes de mayo

● La villa acogerá los días 11 y 12 su décimo sexta **Feria Alimentaria y Muestra Artesana**



Visitantes en una de las últimas ediciones de la feria. EÑE

Ledesma—El municipio de Ledesma se prepara ya para acoger la décimo sexta Feria Alimentaria y Muestra Artesana. La tradicional cita tendrá lugar los próximos 11 y 12 de mayo en la Plaza de la Fortaleza. La feria se inaugurará el día 11 a las

11:00 horas y permanecerá abierto hasta las 14:30 horas y por la tarde tendrá un horario de 17:00 a 21:30 horas. El día 12 se modificará el horario vespertino y se clausurará una hora antes, a las 20:30 horas.

Como cada año, participarán tanto artesanos de oficio como artesanos alimentarios y aportarán su saber profesional, o bien, sus productos y lo podrán hacer de manera gratuita.

En otras ediciones, se han podido encontrar chocolates, vinos, conservas, panadería, miel, lácteos, aceites, quesos, rosquillas, dulces o turroneos en la parte alimentaria, mientras que hubo stands de cerámica, juguetes, artículos de piel y cuero y otras profesiones como representación de los

objetos artesanales.

Con el objetivo de que los stands de la feria sean una muestra viva de la realización artesana, cada espacio de exposición y venta, tendrá un pequeño taller que mostrará de forma continuada estos trabajos pudiendo elaborar incluso piezas de principio a fin. El Consistorio anima a cada artesano a pensar qué es lo que quiere transmitir de su oficio o de su buen hacer.

Aunque el plazo de presentación de solicitudes ya ha finalizado, podrán presentarse otras peticiones de sectores que no están aún representados en la feria, y lo podrán hacer a través del correo electrónico turismo@ayuntamientodeledesma.com. EÑE